

## Kantonsratsbeschluss betreffend Übertrag der Beteiligung an der Batrec Industrie AG vom Verwaltungs- ins Finanzvermögen

Bericht und Antrag der Staatswirtschaftskommission vom 12. April 2012

Sehr geehrte Frau Präsidentin Sehr geehrte Damen und Herren

Die Staatswirtschaftskommission (Stawiko) hat die Vorlage Nr. 2128.2 - 14023 an der Sitzung vom 12. April 2012 beraten. Das Geschäft wurde uns vom Regierungsrat direkt überwiesen, da keine Beratung durch eine andere Kommission notwendig war.

Im Jahre 1990 hat sich der Kanton an der Batrec Industrie AG beteiligt, um das Recycling von Sonderabfällen, insbesondere von gebrauchten Batterien und Quecksilber finanziell zu unterstützen. Inzwischen ist hier ein eigenständiger Industriezweig entstanden, der nicht mehr auf Gelder der öffentlichen Hand angewiesen ist.

Der Kanton hat jetzt ein finanziell attraktives Angebot erhalten, sein Aktienpaket von 400 Namenaktien an die Hauptaktionärin, die R.E.V. Entsorgungs-Holding Schweiz AG zu verkaufen. Um diesen Verkauf im Umfang von 72'000 Franken tätigen zu können, müssen die Aktien vom Verwaltungsvermögen ins Finanzvermögen übertragen werden, wofür ein Kantonsratsbeschluss nötig ist. Der Bericht des Regierungsrates Nr. 2128.1 - 14022 enthält alle relevanten Informationen.

Die Stawiko ist mit diesem Übertrag einverstanden und beantragt Ihnen einstimmig, auf die Vorlage Nr. 2128.2 - 14023 einzutreten und ihr zuzustimmen.

Zug, 12. April 2012

Mit vorzüglicher Hochachtung Im Namen der Staatswirtschaftskommission Der Präsident: Gregor Kupper